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.. L'ufficio scolastico regionale aveva deciso la chiusura di elementari e medie 

Serafico, la scuola non si tocca
 
BTar dà ragione a docenti efamiglie dei bimbi ciechi
 

Ma ilprogetto tUm convince tutti 

Ospedalicchio, eèco 
come sarà la piazza 

BASTIA UMBRA -Il comune pone la parola "fine" 
sul rifacimento della piazza di Ospedalicchio. Ma 
se da una parte si parla di via Francigena, specchi 
d'acqua e illuminazione d'accento, dall'altra si de
nunciano camminamenti che non portano da nes
suna parte, inserti in travertino con cui giocare alla 
gincana e raggi di luce che accecano. Non manca 
chi coglie la palla al balzo per bacchettare l'operato 
della giunta Lombardi; "Le ricordo, sindaco, che 
noi non abbiamo l'asilo nido" ha sottolineato il 
cittadino Ezio Ricci Tortoioli, mentre il compaesa
no Giancarlo Rinaldi ha denunciato: "La frazione 
di Ospedalicchio è ultima in tutto. Anche in segui
to al terremoto del '97 il comune ci ha semplice
mente girato i 'dovuti contributi della regione; gli 
interventi di recupero di chiesa e sala parrocchiale 
ce li siamo pagati noi cittadini e il parroco, che per 
rimettere i debiti ha mangiato insalata per mesi. I 
ritardi di questa amministrazione sono biblici e 
sommati riescono a coprire dei secoli interi". E' 
stato accesissimo ti dibattito di presentazione del 
progetto dell'arehitetto Monia Giacanella Bugian
tella; il disegno, commissionatodall'amministrazio
ne comunale e già corretto su suggerimenti della 
popolazione, presenta un camminamento a croce 
che crea due spazi: uno riservato asagrato, verde e 
sedute, l'altro al parcheggio. Il piano prevede la 
possibilità di effettuare carico e scarico merci per 
l'attività ricettiva posta a fianco· della chiesa.Que
sto èsolo il primo straicio di lavori, al quale seguirà 
la realizzazione di un parcheggio dietro piazm Bru
no Buozzi. "Si &arebbe dovuto realizzare prima il' 
parcheggio esterno, anche per agevolare viabilità e . 
mobilità durante lo svolgimento del cantierepres
so la piazza" ha commentato il consigliere comuna
le del PdI Luca Livieri. I cittadini non sembrano 
mandare giù il prog~tto, speciè il proprietario di 
una nota strutturaricettiva, Palmiro Paparelli. 

'. Alberta Gattucci 

ASSISI - La scuola speciale per ciechi 
annessa all'istituto Serafico aprirà rego
larmente per l'anno scolastico che sta 
per iniziare. Il Tar ha accolto il ricorso 
presentato dal dirigente della scuola per 
ciechi Giovanni Sculco eda insegnanti e 
genitori di alcuni alunni pluriminorati, 
che non hanno accettato la delibera dell' 
Ufficio scolastico regionale. Già dallo 
scorso giugno il direttore dell'Usr Nico
la Rossi aveva parlato di soppressione, 
mentre successivamente èarrivata la de
cisione di chiudere la scuola al Serafico 
e di annetterla all'Istituto comprensivo 
Assisi 1 diretto da Rosella Aristei. La 
scelta era già stata messa in discussione 
con diverse interrogazioni, tra cui quel
la del vicepresidente del gruppo Pd del 
consiglio regionale Luigi Masci, che ha 
parlato di "patrimonio collettivo da di
fendere epromuovere con determinazio
ne" e "importante presidio educativo 
territoriale enazionale per alunni porta
tori di gravi disabilità". Thttavia, pro

prio il dirigente non ha rinunciato, insie
me ai docenti e ad alcuni insegnanti, a 
far valere le sue ragioni, presentando un 
ricorso al Tar dell'Umbria. Molti anche 
igenitori degli alunni disabili che hanno 
protestato per la chiusura e la perdita di 
alcuni posti per gli studenti. Su posizio-

Seraflco 
Ma i problemi 
restano, 
soprattutto 
quelli 
gestionali 
per risolvere 
i quali 
Ricci ha 
sollecitato 
un tavolo 
tra le parti 

ni contrastanti con l'Ust anche il Comu
ne di Assisi, anch'esso tra i soggetti del 
ricorso per evitare la chiusura. "Il tribu
nale amministrativo regionale ha accol
to le istanze sostenute dal Comune rico
noscendo che soltanto l'ente locale può 
deliberare la soppressione di una scuo-

La replica del sindaco Ricci. Sui punti informativi accordo con gli albergatori 

"Fontanelle restaurate senza sprechi"
 
ASSISI - "Per i punti informativi abbiamo da poco 
confermato la convenzione con il Consorzio degli 
Albergatori, il cui lavoro ci soddisfa appieno ed in 
cui abbiamo piena fiducia, sicuri che svolgano al 
meglio il loro lavoro": l'assessore al turismo, Leo
nardo Paoletti, risponde così in merito ai punti di 
informazione turistica, soprattutto quello di Porta 
Nuova, che spesso risultano chiusi. Sul tema, inter
viene anche il consigliere Udc, Francesco Migna
.DÌ,che sottolinea come."dopo la nostra interpellan
zadello scorso maggio, i punti di informazione di 
Santa Maria degli Angeli, per quanto abbiamo po
tuto constatare, funzionano regolarmente, così co
me quella posta in prossimità dell'ex seminario 
regionale, che svolge ~ funzione importante in 

relazione alle difficoltà dovute alla realizzazione 
del parcheggio di S. Pietro. A proposito di Santa 
Maria degli Angeli, c'è però da segnalare che le 
scale di accesso agli ex bagni pubblici sono diventa
te un ricettacolo di sporcizia, con lattine e bottiglie 
gettate per· terra. Molti commercianti ci hanno 
inoltre fatto presente le lo hanno detto anche all' 
amministrazionel come, soprattutto a tarda sera, ci 
siano delle persone che usano le scale per drogar~ 
si". Capitolo fontanelle, interviene il sindaco, che 
in una nota mette in evidenza il grande lavoro fatto 
sulle varie fontane di Assisi: "Non solo è stato fatto 
il restauro, spiega Ricci, ma, in molti casi, anche 
nùovi impianti al fine di proteggere la fontana dai . 
depositi calcarei. Thtte le originarie colonnine pota-

la, come nel caso di quella per ciechi 
annessa all'Istituto Serafico", ha com
mentato subito dopo aver appreso la no
tizia l'amministrazione guidata da Clau
dio Ricci. "Grazie anche al ricorso del 
Comune la scuola per ciechi non perde
rà l'autonomia", dice ancora il primo 
cittadino, che però non nasconde i pro
blemi della scUola: "L'Amministrazione 
si farà parte diligente - afferma - per 
sollecitare, immediatamente, un tavolo 
di confronto e risolvere i problemi ge
stionali e mantenere l'autonomia della 
scuola". 1Uttavia, nonostante la decisio
ne del tribunale, non èancora detta l'ul
tima parola; è. fissata infatti per metà 
gennaio l'udienm d'appello chiesta dai 
dirigenti dell'Ufficio scolastico, che so
stengono il peso economico non più giu
stificato che la scuola rivestirebbe sull' 
Istituto Serafico, presso cui èriconosciu
ta dal 1977 con decreto del ministero 
come istituto sperimentale. 

Valentina Antonelli 

bili sono rimaste attive e dotate di un pulsante, per 
non sprecare l'acqua, quelle chiuse lo sono in 
attesa di riparazione. Un lavoro enorme, conclude 
il primo cittadino, che proseguirà". Sui "cartelli 
ingannevoliIl evidenziati dalla Mongolfiera (la se
gnaletica del parcheggio di Mojano indica la pre
seIl7él di una scala mobile quando la scala mobile 

.non c'è), interviene infine l'assessore Franco Brn
nozzi: "La segnaletica, sottolinea l'assessore, ha un 
suo costo, e si~come entro l'anno sarà pronto il 
percorso meccanizzato che collegherà ilparcheg
gio al centro storico, abbiamo pensato che non 
fosse il caso di spendere soldi per otto cartelli 
diversI'11. 

Flavia Pagliochini 

.. Asili.nido,
 
il Comune sceglie
 

quelli privati
 
ASSISI (v. a.) - Riqualificazione 
dègli edifici scolastici e ~plia
mento delle scuole di Petrlgnano, 
materna ed elementare, e mater
na di Rivotorto. Anche la scuola è 
in primo piano, ricorda la giunta 
comunale, che ricorda come pro
prio 16 strnttur.e scolastiche sia
no in corso di adeguamento. alle 
normative. Si riapre anche lapar
ziale 'ferita' sugli asili nido; tem
po fa, infatti, è partita una raccol
ta ·firme per l'apertura di un nido 
comunale, mancante nel comu
ne. Thttavia, l'amministrazione 
ha ribadito il proprio sostegno al
le strutture private; si rende noto 
infatti che l'assessore all'Istruzio
ne Maria Aristei Belardoni e l'as
sessore al Bilancio Moreno Mas
succi hanno previsto "una risorsa 
da destinare al supporto per la 
gestione degli asili privati -spiega- ' 
no - che stanno svolgendo una 
grande funzione di sostegno reale 
alle famiglie del territorio". Ap
provata quindi anche "la relativa 
variazione di bilancio per utilizza
re quanto previsto dalle leggi re
gionali"; "in totale - dicono - la 
cifra complessiva, fra Comune e 
Regione, tocca la quota di 95mila 
euro che rappresenta un segnale 
significativo al fine di migliorare 
l'offerta di servizi per bambini, 
ancora non in età scolastica, eda
re un aiuto alle famiglie del terri
torio". 

Questa mattina a 4 anni e 4 mesi dalla frana che l'aveva interròtta 

Riapre la strada di Torgiovannetto
 
ASSISI (val. ant.I-Comitato entusiasta, sinda
co soddisfatto, Provincia, Regione e Comunità 
Montana che tirano un sospiro di sollievo; alla 
fine la strada di Thrgiovannetto riaprirà. Non 
una promessa, ma un dato difatto: stamattina 
alle lO, allapresenm delle autorità provinciali, 
regionali e comunali, rappresentanti della Co
munità Montana, tecnici che hanno curato i 

,lavori e cittadini si riuniranno davanti alla sede 
dell'Ente Parco per un evento che definire atte
so è eufemistico. "E' una gioia incontenibile, Franà'Oràla zona è risanata 
siamo troppo felici e non ci sono parole per 
ringraziare tutti coloro che si sono adoperati dato una spinta propulsiva decisiva per la riso-
per questa riapertura", commenta il comitato luzione della chiusura della strada provinciale 
frana di Torgiovannetto, che in questi anni ha 249, sulla quale incombe una frana di dimen-

Al Giardino degli Incanti 

Megaparty 
tra cibo emusica 
ASSISI lfp.) - Dopo il successo 
dello scorso anno (settembre 
2007), torna a "grande richiesta" 
un megaparty al Giardino degli 
Incanti (nella Rocca Maggiore di 
Assisil organizzato da "Quelli del 
Bronx". Dalle 22 di domani la se
rata sarà allietata dalla live band 
dei Music Box e da dj Camilli 
Disco. Info e prevendite, al Bar 
Pincio (Dal Beve), Bar Minerva 
(da Scroto), Bar Sensi [da BibiJ, 
Magnavino (da Mariol e al Bar 
Bibiano. Dice fabiof, amministra
tore di sottokkio.it: "vi aspettiamo 
domani". 

L'impegno dei balestrieri per un evento di successo 

Palio di San Rutino, per fare 
un colto tuffo nel passato 

ASSISI lv.a.) -Appuntamenti capaci di catturare i visitatori ma anche i 
cittadini, avvezzi all'ambiente medievale; questa la grande capacità della 
compagnia balestrieri di Assisi, impegnata in questi giorni nel 28esimo 

. Palio di San Rufino. Buona partecipazione ha riscosso la mostra nella 
sala della ex Pinacoteca comunale dedicata alle "Arti eMestieri"; succes
so anche per il simpatico mercatino medievale, dove è possibile trovarsi 
faccia afaccia con oggetti curiosi, ma anche partecipare a.giochi tradizio
nali. Il mercatino di San Rufino, allestito in via Arco dei Priori, è la 
rievocazione storica della tradizionale fiera cittadina che si teneva nei 
giorni della festività· del patrono di Assisi, un evento per lungo tempo 
significativo nella città del Poverello. Si prosegue con lo spettacolo teatra
le medievale alle 21.30 in piazza del Comune, mentre domattina alle 
10.30 sarà inaugurata ufficialmente la mostra delle "Arti eMestieri" con 
un convegno che tenuto nella sala Azzurra del palazzo comunale dalllo 
storico dell'arte Elvio Lunghi. Domani sera anche la cena benaugurante 
aSan Rufino e, domenica, la gara di tiro con la balestra. 

sioni ragguardevoli. Ora, dopo i lavori di co
struzione di un muro in terra armata, la strada 
messa in sicurezza verrà riaperta. "Dopo 4 
anni e4mesi di chiusura -dice il Comitato -la 
gente non riesce neanche a crederci; è vero 
però che in quest'ultimo periodo abbiamo vi
sto l'accelerazione e l'attenzione che è stata 
data alla vicenda da parte di tutte le istituzioni, 
in particolare dal sindaco Claudio Ricci che ha 
voluto ~~~~: direttam~~terti. ci~~;d~lla 
bella notlZla gta lunedì sera: mantene'fia'o la 
promessa che aveva fatto. Un grazie va comun
que a tutto il Comitato interistituzionale e alle 
ditte che stanno compiendo ilavori per la roler
zia con cui sono arrivati allo sprint finale". 

APassaggio di Bettona 

"Tuttinfesta" 
tra sacro eprofano 
BE'ITONA . Ha preso il via ieri 
sera aPassaggio di Bettona larasse
gna Thttinfesta, che si concluderà 
1'8 settembre, giorno in cui verrà 
celebrata la Madonna del Ponte, 
patrona della frazione. La festa uni
sce al valore religioso quello dell' 
aggregazione e della beneficenm, 
con la consueta pesca allestita con 
grande impegno dagli operatori 
Caritas. Ogni sera piatti tipici del
la cucina umbra (tra cui maialino 
in porchetta, tagliatelle con fagioli 
e barbozza, quadrucci fatti a ma
no con ceci e battuto, maiale alla 
brace), musica da ballo dal vivo. 


